

## Kooperation zwischen conrad und DS-ISMRM: neue MRT-Fortbildungsinhalte



Im Rahmen einer neuen Kooperation zwischen der DS-ISMRM (Deutsche Sektion der International Society for Magnetic Resonance in Medicine) und der DRG mit ihrer Lernplattform „conrad“ können die Mitglieder beider Gesellschaften jetzt von neuen Services profitieren: Die DS-ISMRM kann die Infrastruktur der Lernplattform künftig nutzen, um ihren Mitgliedern ihre Online-lerninhalte wie zum Beispiel Vortragsauf-

zeichnungen unkompliziert zur Verfügung zu stellen. Gleichzeitig dürfen auch die Mitglieder der DRG/VMTB auf diese Inhalte im Rahmen ihres conrad-Member-Zugangs kostenfrei zugreifen.

An den Start geht das Kooperationsprojekt mit einem Vortragspaket zum Thema „MRT in der Radiologie“ im Rahmen der Aufzeichnungen des 22. Doktorandentrainings der DS-ISMRM. Hierbei geht es um die Fragen: Wann wird ein MRT gemacht? Und wann ein CT oder eine Ultraschall-Diagnostik? Wenn die Indikation für ein MRT steht, welche Sequenzen werden dann verwendet? Im ersten Teil werden Verfahren wie die diffusionsgewichtete Bildgebung oder die kontrastmittelverstärkte Perfusionsbildgebung beleuchtet und erste Anwendungsbeispiele gezeigt.

Im zweiten Teil tragen erfahrene Radiologen den Stellenwert der MRT in verschiedenen diagnostischen Bereichen wie „Prostata“ oder „Muskuloskelettal“ vor. Dabei werden auch Limitationen benannt, die es zukünftig in guten Forschungsprojekten zu lösen gilt.

Hier gelangen Sie zum Kurs, der Zugriff ist als Teil Ihrer DRG- oder VMTB-Mitgliedschaft kostenfrei:

**[www.conrad.drg.de](http://www.conrad.drg.de)**

MRT in der Radiologie – 22. Doktorandentraining der DS-ISMRM virtuell aus Erlangen

Wir wünschen Ihnen viel Freude mit diesem Fortbildungsangebot!